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Castillo Velasco solidarizó con concejala electa ignorada en actividad

Polémica por omisión de invitaciones 
a inauguración oficial en La Reina

P.C ./F .D .R .
Santiago

Po lém ica re su ltó  ay e r la 
inauguración de la nueva 
casa consistorial de la Mu
nicipalidad de La Reina en 
avenida Larraín oriente, cuando 

aún no se constituye formalmen
te el nuevo Concejo elegido en 
octubre pasado.

El conflicto siguió a la moles
tia indisim ulada expresada por 
quienes se sintieron afectados y 
derivó de varios problemas regis
trados en el envío de invitaciones 
para el acto, el último de impor
tancia que presidió la actual alcal
desa María Olivia Gazmuri (RN), 
antes de en tregar el cargo a su 
sucesor, Femando Castillo Velas
co (DC), el 6 de diciembre próxi
mo.

El propio Castillo decidió no
a s is tir  a la ce rem o n ia , p ese  a 
h a b e r  sido inv itado , deb ido  a 
que se desconoció a la otra con
cejala e lec ta , E lizabeth  Arms- 
tro n g  (independ ien te  de d e re 
cha).

“Solidaricé con ella, porque 
me parece una falta de respeto a 
la persona elegida por el pueblo 
para un cargo. No me interesan 
las razones que pudieron existir”, 
afirmó.

El alcalde electo señaló que 
según los antecedentes con que 
cuenta no hubo error, “sino que 
deliberadamente no se la invitó”, 
dijo.

Armstrong, en tanto, censuró 
el hecho. “Hubo responsabilidad 
directa de la alcaldesa. Me siento 
m uy a g ra d e c id a  de la ac titu d  
cab a lle ro sa  del a lcalde electo , 
quien me manifestó su pesar por 
esta grave falta”, precisó.

Castillo V elasco ex p resó  su 
esperanza en que hechos como 
é s te  no p e r ju d ic a ran  la lab o r 
municipal a partir de diciembre.

Malas relaciones
“Quiero trabajar con todos los 

concejales con respeto a la res
ponsabilidad con que han  sido

La alcaldesa de La Reina bailó un pie de cueca luego de inaugurar la nueva sede municipal.

‘‘Solidaricé con ella (Elizabeth Armstrong) porque 
me parece una falta de respeto a la persona elegi
da por el pueblo para un cargo. No me interesan 
las razones que pudieron existir'’, afirmó el alcalde 
electo, Fernando Castillo, frente a la omisión que 
afectó a la concejala.

elegidos. Las relaciones humanas 
son im portantes, y en este caso 
hay m alas re laciones hum anas 
entre algunos miembros del Con
cejo”, estimó.

S egún  fu e n te s  c e rc a n a s  al 
municipio, existiría m olestia en 
sectores cercanos a la alcaldesa 
saliente debido al papel asumido 
por A rm strong en las recientes 
elecciones. E sta  últim a habría

concentrado votación de derecha 
que facilitó, finalmente, el triunfo 
de Castillo sobre Gazmuri.

Una m o le s tia  s im ila r hizo 
pública la diputada María Angéli
ca Cristi (RN), quien llegó al acto 
cuando ya habían pasado varios 
m inu tos d esd e  que é s te  había 
comenzado. La parlamentaria se 
negó  a s e n ta rse  en  el se c to r  
reservado para las au toridades

porque, según aseguró, no había 
sido invitada formalmente.

En tanto en la municipalidad 
sostuvieron que todas las autori
dades de la zona fueron invitadas 
a la inauguración. Según el rela- 
cionador público de la alcaldía, 
Héctor Cavicchioli, para el acto 
fueron cursadas 500 invitaciones.

“ En el caso  de la d ip u tad a  
Cristi, está la firma de su emplea
da, porque enviamos la tarjeta a 
su casa. Respecto a los concejales 
electos no sé quién firmó, pero 
hay firmas registradas junto a sus 
nom bres”, dijo.

En el nuevo edificio consisto
rial, de 2 mil m etros cuadrados, 
funcionarán todos los departa
mentos, incluida la Corporación 
de Desarrollo de La Reina.

Gracias a denuncias de pobladores

Policía captura en Iquique 
a banda de narcotraficantes

C o r r espo n sa l

Iquique
Personal de la Brigada de Anti

narcóticos de Investigaciones de 
Iquique logró desbara tar a una 
im portante banda de narcotrafi
cantes que desde hace m eses se 
dedicaba a la comercialización de 
cocaína en la nortina ciudad.

Las p esq u isa s  se  in ic iaron  
luego que Investigaciones recibie
ra una denuncia de los vecinos del 
sector sur de la ciudad, quienes 
sostenían que uno de los dirigen
tes vecinales de la zona se dedica
ba a la venta de la droga.

Las investigaciones terminaron

por descubrir, en el sector céntri
co, una oficina de contabilidad que 
era empleada como fachada para 
distribuir la cocaína.

Durante el operativo, el perso
nal de la policía civil consiguió 
detener a la totalidad de la banda 
de narcotraficantes, incluso al pro
veedor de la droga, quien fue iden
tificado como Jorge Solimano, de 
60 años.

En la ocasión, además, se logró 
decomisar 63 gramos de clorhidra
to de cocaína, arm as, un millón 
763 n ^  pesos en dinero en efecti
vo y Ires vehículos, que eran usa
dos en las transacciones ¡lícitas.

Niegan que compra de aviones 
por Perú suponga una amenaza

__________________________A g en c ia s

Santiago/Lima 
El com andante  en jefe de la 

Fuerza Aérea de Chile (FACH), 
general Fem ando Rojas Vender, 
aseguró ayer que la com pra de 
doce aviones de combate M ig-29 
por parte de Perú no supone una 
amenaza para el país.

“Se trata de un proceso normal 
de renovación de armamento que 
ha hecho Perú”, dijo Rojas Vender, 
precisando que “creo que, como 
todos los países, Perú tiene que 
renovar su material y es sólo eso. 
Corresponde a un proceso normal 
de renovación de material”.

Rojas Vender hizo las declara
ciones después de visitar en su

domicilio al general Augusto Pino- 
chet, para saludarlo con motivo de 
su cumpleaños.

Gabriel Valdés
Por su parte, el presidente de la 

comisión de Relaciones Exteriores 
del Senado chñeno, Gabriel Valdés, 
negó en lim a que la compra de los 
aviones por parte de Perú provoque 
preocupación en Chile y afirmó que 
“es una decisión soberana”.

Durante una visita realizada al 
Congreso peruano, Valdés consi
deró “normal” la compra de la ñota 
de aviones. El senador participará 
hoy en una conferencia organizada 
por el C ongreso peruano sobre 
gobemabilidad.

BCI explica 
el despido 
de trabajadores

Como parte de su política de 
prevención del consumo y tráfico 
de drogas explicó ayer el Banco 
de Crédito e Inversiones (BCI) el 
despido de trabajadores que die
ron positivo en exámenes realiza
dos al interior de la entidad ban- 
caria.

De acuerdo a lo indicado por 
el banco, la decisión de alejar a 
funcionarios que estuvieran invo
lu c ra d o s  en  e s ta s  ac tiv id ad es 
radica en su “convencimiento de 
que sólo una actitud firme de las 
organizaciones podrá contrarres
tar la penetración del narcotráfi
co en los ambientes de trabajo”.

A seguró  que tra s  m eses  de 
estud io  se elaboró  un esta tu to  
interno distribuido a todo el per
sonal en el cual se precisaba la 
posición de la em presa sobre el 
tem a, o frec iendo  e n tre g a r  las 
indemnizaciones correspondien
tes a quien no aceptara la nueva 
política.

El BCI señaló  que luego se 
re a liz a ro n  te s t, ap licad o s p o r 
expertos de la Universidad Cató
lica, los que evidenciaron la pre
sencia de drogas en algunas per
sonas, “las que automáticamente 
quedaron excluidas de la organi
zación”.

Incendio destruyó 
casino del estadio 
del B. Central

La administración del estadio 
del B anco C en tra l su sp en d ió  
todos los compromisos de even
tos y celebraciones contraídos, 
luego del incendio  que afectó 
antenoche al recinto y que arra
só con las instalaciones del casi
no.

Sin em bargo, no descartó  la 
posibilidad de estab lecer otras 
alternativas de reem plazo, “en 
un plazo p ru d en te”, para quie
n es  se  vean p e rju d icad o s con 
esta determinación.

Las pérdidas ocasionadas por 
el siniestro aún no han sido eva
luadas, pero  se  es tim a que la 
cifra es millonaria. No obstante, 
se precisó que existen seguros 
comprometidos.

L as lla m a s  se  o r ig in a ro n  
—por causas que se investigan- 
a p ro x im ad am en te  a las 21.40 
horas de antenoche, en la parte 
del en tretecho  de la cocina del 
inmueble, ubicado en la comuna 
de La Reina.

El fuego afectó, adem ás de la 
co c in a , b a r  y c o m e d o re s  de l 
casino, la sala de música, cama
rines, baños del personal y ofici
nas administrativas.

G racias a la acción de Bom
beros, se impidió la propagación 
de las llamas hacia otras depen
dencias, sa lvándose  p rov iden
cialm ente el gim nasio y la resi
dencia del subadm inistrador.

B o m b ero s c o n tin u ab a  ay er 
con las difigencias para determ i
n a r las c au sas  del s in ie s tro  y 
rea lizar una evaluación de los 
daños.


